



## Diputado pide indagar fraude en pensiones ‘caiga quien caiga’

El llamado “Fraude del Siglo” en la Dirección de Pensiones fue un esquema de muchos ex funcionarios estatales de alto nivel que se dedicaron a saquear las arcas con artimañas fiscales y hasta colaboradores de los bancos que brindaron todo el apoyo para sostener por años este desvío millonario y en donde se afectó a los trabajadores, señaló el Diputado Federal, Gilberto Hernández Villafuerte. Indicó que hay que esperar los tiempos jurídicos de la Fiscalía General del Estado, no caer en desesperaciones y llegar hasta las últimas consecuencias, “caiga quien caiga así sean los mismos peces gordos”, porque la administración estatal está aportando todas y cada una de las pruebas para que la justicia alcance a esos que solo se dedicaron a dañar las arcas estatales a placer.

<https://planoinformativo.com/980400/diputado-pide-indagar-fraude-en-pensiones-caiga-quien-caiga>